



# 月報

Monthly Bulletin

6 2014  
Vol.12  
月号

## 岡山西 ロータリークラブ

国際ロータリー  
第2690地区 第11グループ

事務所 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10  
高塚ビル2F  
TEL. 086-233-7300  
FAX. 086-225-5300

2013-2014年度  
国際ロータリーの  
テーマ

ロータリーを  
実践し  
みんなに  
豊かな人生を

ロータリーを  
実践し

みんなに  
豊かな人生を

## 「この一年間に感謝」



第53代会長

衣 笠 和 孜

あっという間に一年が経過いたしました。会員の皆様には大変お世話になり、何とか大役を果たせましたことを厚く御礼申しあげます。特に、実務に携わっていただきました理事・役員の皆様方、個人名を挙げて誠に申し訳ございませんが、幹事の丸川真太郎様には大変お世話になりました。丸川様の御尊父、故丸川大祐様は西クラブのチャーターメンバーであられ、幼いころからよく親子でクラブの行事・旅行などに参加されており、先日の夜間例会でも過去の西クラブの歴史的なスライドを拝見させていただきました。本当に当時からの西クラブの歴史・運営方針などをよくご存じで、まさに幹事には打って付けの知識、人格、教養を備えておられ、この一年間クラブ運営の役に立ち、会長として大変助かりました。

西クラブの会員数は、私が入会させていただいた平成10年は、およそ100人でしたが、現在は約75人になっており、当然のことながら会計のやりくりは大変で、慣例行事の縮小、経費の節約を余儀なくされ、皆様には

ご迷惑をおかけしたことをお詫び申しあげます。来年度の予算計画も困難が予想されますが、会員の皆様のお知恵を拝借してクラブ運営して行かねばなりません。

また、坂元徹前会長のときに新しく創設されました「青少年奉仕活動」を二期連続して委員長を受けてくださいました加計美也子様には大変お世話になりました。特に、二期目は何としてもこの事業をやり遂げるという意気込みに燃えて、在任中に2回にわたりフィリピンを訪問され、ラ・サール大学及びマニラRCとの、就学困難な子供たちの援助活動の橋渡しをやっていただき、何とか支援活動の道筋が開けかけたところであります。

また泉史博様には経済同友会代表幹事という多忙な毎日にも関わらず、プログラム委員長を受けていただき、毎回フレッシュでタイムリーな話題を含んだ卓話を用意してくださり、厚く御礼申しあげます。

次に、西クラブがこの二年間に携わった主な事業を簡単にあげてみますと、平成26年度に入り、岡山東RC45周年、岡山北RC45周年、岡山RC80周年、岡山岡南RC20周年、岡山後楽園RC25周年の記念祝賀例会に参加させていただきました。

2013年2月1日～3日に会員11名で、プロジェクト立ち上げのため、フィリピンのラ・サール大学訪問・視察し、翌2014年2月14日～16日にも会員8名、家族2名でマニラRCとの協議を行い、ようやく援助活動の開始の目途

が立ちました。

フィリピン以外にも今年は1月9日～11日まで、台湾の台南RC創立60周年記念式典に会員13名、家族3名が参加し、大変に温かい歓迎の晩餐会とゴルフ大会の接待を受け、恐縮いたしました。

次期会長であられる大森茂様には、フィリピンとの援

助活動が今後、発展することを願っております。本当にこの一年有難うございました。

最後に、残念なことに数名の会員の方が諸々の事情で退会されました。これは時の流れとともに致し方のないことではありますが、一抹の寂しさを覚えました。

皆様のご活躍をお祈りいたします。

## 幹事退任のご挨拶



幹事  
丸川 真太郎

この一年間、皆様にご協力を賜り心より感謝いたします。平成7年に入会し、18年目に幹事を拝命いたしましたが、ロータリークラブに関する知識の貧困さを改めて痛感させられました。

まずは基礎知識の習得から始めましたが、クラブ運営にあたり、各委員長始め委員の皆様方、事務局や例会会場スタッフの皆様方のご指導とご協力があればこそ、未熟な私が、その任を全うする事ができました。厚く御礼申しあげます。

年度初めに会員数の減少を鑑み、会長のご決断の下、断腸の思いで緊縮予算を計上いたしました。

休止した事業もございますが皆様にご理解賜り、無事に年度を過ごせました。一方、我がクラブに於いて初の本格的な国際奉仕事業である、「フィリピンの貧困による就学困難な児童への援助」を確立する事ができ、心より感謝いたします。この事業が今後発展し、我がクラブの代表的な国際奉仕事業になる事を期待いたします。

この一年間、楽しい事も多く体験させて頂きました。台南ロータリークラブ60周年記念式典に参加し、台南の友人と再会できた事や、親睦委員会の計らいで石垣島で思い出深い一時を過ごせた事など、ロータリアンの友情にも触れました。

さてこれからは、我がクラブの一員として、微力ながらクラブ運営に協力させて頂きたいと思います。皆様に於かれましては、今後ともご指導賜りますようお願い申しあげます。

ありがとうございました。

## 親睦家族石垣島リゾート旅行開催報告

親睦・家族委員会

担当幹事 藤原喜幹  
担当幹事 松宮



去る5月9日、衣笠会長ご夫妻を初め総勢14名にて、2泊3日の石垣家族旅行を催行致しました。初日は、空港到着後、国定天然記念物のヤエヤマヤシ群落やグリーンミュシュランで3つ星をとったこともあり日本百



ターコンチネンタル石垣リゾートで、石垣の食材をふんだんに使った料理を堪能しました。特に、本まぐろのシーズンが到来していることもあり、かま焼きが大変好評でした。2日目は、ゴルフ組と観光組に分れて、ゴルフ組は、フェアウェイの狭さに泣きつつも野生の孔雀ができるコースを楽しく廻りました。観光組は、西表島・由布島・竹富島の3島巡りに出かけ、マングローブの生い茂るリバーカルーズや石垣の透通るような海でのグラスボート遊覧、水牛車に乗っての町並散策等々

盛りだくさんのスケジュールで充実した1日を過しました。

最終日、午前中は街に繰り出し、新鮮なフルーツや八重山かまぼこなど名産のお土産探しに出かけた後、午後無事に帰路に就きました。

例年より早い梅雨入りで、雨の心配もしていましたが、参加者の日頃の行いが良かったのか?ほとんど雨にも降られず楽しく過ごすことができました。

ご参加された皆さん、お疲れ様でした。

## 新入会員紹介

玉井 真一



昨年9月に上杉様、杉本様のご紹介により歴史と伝統の有る岡山西ロータリークラブへ入会させて頂まして誠にありがとうございます。感謝申し上げます。イニシエーションスピーチで紹介させて頂きましたが体育会系（見ての通り）の人間です。親睦・家族委員会では行動力で奉仕の精神を実践して参りたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願ひ致します。

弊社は岡山、鳥取、島根の3県をテリトリーとし、自動車純正品、工業用接着剤、潤滑剤を専門に販売している営業部隊です。スリーボンドは創業者の「小資源国日本にとってたった一滴のオイル漏れでも大きな損失となる」と考え「ロスを防ぐ仕事をしよう」と決心したことから始まりました。スリーボンドのスリーとは、創業理念である「仕事を通じて愛を実現する」「仕事

を通じて人類、社会に奉仕する」「仕事を通じて魂の向上、発展をはかる」の3点を表したもので。この創業理念のもと、貴重なエネルギーの漏れを未然に防ぎたいという創業以来の願いは現在も多岐にわたるファインケミカル製品として結実し、さらに進化した応用システムをお客様に提供しております。1970年にアメリカ事務所を開設以来現在23ヶ国、グローバル・サプライヤーとしての責任を果たしております。

CI活動としては「スペシャルオリンピックス日本へのサポート」「釜本サッカースクール開催」「モータースポーツF3」「セーリング470級」「ゴルフ申ジエイ」など社会貢献活動やスポーツ支援活動を通じ青少年の健全育成、新しい時代をリードする人たちを育て、若い人たちに夢を与えるという想いを、これからも搖るぎなく持ち続け活動してまいります。

時間のある限り、どこでも参ります（顔を出します）でのお声を掛けて下さい。宜しくお願い致します。

## 3RC合同親睦ゴルフコンペ!二連覇ならず!!

親睦・家族委員長 池上潤次

今回で第10回を迎える3RC合同親睦ゴルフコンペですが、今年は後楽ゴルフ倶楽部にて、参加



者33名（岡山RC 13名、岡山西RC 15名、岡山城RC 5名）が9組に分かれ、曇り空の中それぞれスタートし熱戦を繰り広げました。

コンペ結果は以下の通りです。

団体優勝

岡山RC 367.2（ネット）上位5名合計点数  
準優勝

岡山西RC 375.6（ネット）上位5名合計点数  
上位5名→徳田さん、中島さん、利守さん、  
衣笠さん、杉本さん

3位

岡山城RC 391.8（ネット）上位5名合計点数

個人優勝 岡山RC 岡本 典久 68  
(4アンダー 見事! )  
準優勝 岡山城RC 三宅 伴雄  
三位 岡山RC 城口 隆  
岡山西RCベスト3→4位 徳田さん  
6位 中島さん  
8位 利守さん(ネット)  
※岡山西RCのベスグロ(BG)は末吉さんの83です。  
以上

今回、残念ながら二連覇は成りませんでしたが、幹事としてうれしく思った事は優勝よりも回ごとにゴルフの参加者が減少する中、今年は岡山西から15名の方が気持ちよく参加してくださったことです。私の成績は参加者33名中33位B.Mでしたが、プレーを通じてゴルフの楽しさと素晴らしさを感じました。

来年の担当幹事は岡山RCです。参加ご協力頂いた会員の皆さんに感謝します。

## 7月の行事予定

7日(月) | ●第1回クラブ協議会

21日(月) | ●休会(海の日)



○5月12日

浅野ガバナー補佐様(岡山西南RC) 大変お世話になりました。

坂元 徹君、小山 博通君、高木 勝君、  
金政 泰弘君、松本 忠君、藤原 恵子君 浅野ガバナー補佐様、一年間大変お世話になりました。ご苦労様でした。

平野 隆茂君、高井 研一君、金政 泰弘君、  
坂元 徹君、小山 博通君 高橋香代先生を歓迎します。本日の卓話を楽しみにしています。

種田 和英君 土佐高校の先輩、高橋先生を歓迎しますとともに、本日のご講話を期待しています。

松本 忠君 米山記念奨学生の張 艷利さんを歓迎します。

松本 忠君、坂元 徹君、小山 博通君、  
臼井 英治君、種田 和英君、藤原 恵子君、  
梶谷 伸顕君、高木 勝君、山下 日出夫君、  
川端 英男君、石井 建次君、高井 平君、  
唐井 一成君 張 紅さん、お帰りなさい。お久しぶりです。

衣笠会長、丸川幹事、池上 潤次君、坂元 徹君、  
末吉 誠一君、梶谷 伸顕君、瀬戸 昭次君 石垣島2泊3日の旅では、とてもいい思い出になりました。担当幹事の松宮さん、藤原さん、そして参加頂いた14名の皆様に感謝です。有難うございました。皆さんも是非一度石垣島へ!

金政 泰弘君 昨日、第35回の岡山寮歌祭を無事終えることが出来ました。全国32校184名のますますの盛会でした。

臼井 英治君 昨日の寮歌祭は、金政先生のすばらしい御挨拶で、全国から集まった皆さんも大変盛り上がり、私も大いに楽しめていただきました。

橋本 信洋君 先週の水曜日から東京の会社の税務調査の立会いに行ってきました。2名の調査官とのバトルでしたが、ほぼ満足のいく結果が出ました。しかし納税者の取引先の税務署OBの税理士が出て来て私の後で腕を組んで「お手並拝見」にはまいりました。結局、その税理士の出る幕も無く済みましたが、「前門の狼 後門の虎」には気を使いました。

○5月19日

藤原 恵子君 今日のゲスト古川 明様を歓迎致します。私とは小・中・高の同級生です。

村山 洋二君 一週遅れのお礼です。石垣島の旅の企画ありがとうございました。2泊3日の旅でしたが、一週間分くらい楽しみました。松宮さんには、特にお礼申し上げます。

森本 浩平君 先日の石垣旅行では、最終日に腹痛をおこし、病院にて点滴をする事に。石垣でハメをはずしたつもりではなかったのですが、皆様と別れ、石垣に1人延泊することになりました。従って翌日の例会は欠席。松宮様をはじめ、ANA石垣の皆様のご配慮により無事、岡山へ戻ることができました。ザンゲの意味を込めてのスマイルです。

岸本 善博君 菊池さん、素晴らしい御本頂きました、ありがとうございます。有意義に使わせて頂きます。今后共に益々の御活躍を!

上野 正義君 ①先週例会後、藤家先輩をお見舞に山下さんと行ってきました。以前入院されていた病院から二回程かわられて現在、青江の特養の「ぬくもりの里あおえ」に入られていきました。お目にかかった時は意識もはっきりして、ロータリー例会の帰りと云うと、なつかしそうな表情でした。張さんが復帰されて今週から出席されていますとお伝えすると、うれしそうに昔話をくり返していました。なかなか話が切れず、帰してもらえませんでした。お暇のある方は是非足を運んでみて下さい。喜ばれると思います。②菊池先生、昨日ご労作のご高著拝受致しました。まだ目次の拝見して、精読いたしておりませんが、いつも乍らの先生の博覧強記には感服いたします。これから勉強させて頂きます。ありがとうございます。

○5月26日

金政 泰弘君 ご遠来の九州大学医学部名誉教授の廣畑先生を歓迎致します。

高木 勝君 駅前清掃にローターアクトクラブ7名出席の連絡がありました。

森本 浩平君 なでしこJapan、アジアカップ優勝おめでとうございます。体格差で攻めてくるオーストラリアに対し、技術とアイディアで対抗する日本、そして体を張った守りで何とか逃げきり優勝。本当に感動しました!!